

## Montageanleitung „Complete 2“



### DE – Wichtige Montage-Information

**Achtung:** Sehen Sie diese Montageanleitung vor der Montage sorgfältig durch!

Sie enthält wichtige Hinweise und Informationen, die unbedingt vor und während der Montage beachtet werden müssen, denn falsche Montage kann zu Personen- oder Sachschäden führen. Bei der Montage müssen auch die Installations- und Benutzungsvorschriften für den anzubringenden Bildschirm/Projektor beachtet werden.

Da jede Wand unterschiedliche Beschaffenheit und Tragfähigkeit aufweist, können wir kein Montagematerial zur Wandbefestigung beilegen. Im Zweifelsfall wenden Sie sich bitte an den Fachhandel.

MediaSprint Gulba e. K. haftet nicht für Schäden aller Art, die durch eine unsachgemäße Montage und/oder durch eine unsachgemäße Handhabung des Produktes sowie des mitgelieferten Montagematerials entstehen.

### GB – Important instructions for mounting

**Attention:** Please, peruse these assembly instructions before the assembly carefully and completely!

There are important information which must be absolutely followed during the assembly. Faulty assembling may result in personal damages or damages to equipment. Also the installation and use regulations of the manufacturer for the screen/projector must be followed.

Because every wall shows different properties and carrying capacity, mounting fittings are not included. In the case of any doubt please contact a specialist.

MediaSprint Gulba e. K. will not be responsible for damages of all kind which originate from an incorrectly mounting and/or from an incorrectly use of the product.



## 1.

## 2.

## 3.

## 4.

### Übersicht Teile:

**A** 1 x  
Wandhalterung  
links

**B** 1 x  
Wandhalterung  
rechts

**F** 1 x  
Vertikalsäule  
höhenverstellbar

**G** 1 x  
Beamer-Adapter

**E** 1 x Rahmen-Querstrebe unten

**C** 1 x Bordhalter oben

**D** 1 x Bordhalter unten

**H** 12 x M6x10  
Flachkopfschraube

**J** 4 x M6x16  
Zylinderschraube

**I** 4 x M6x10  
Zylinderschraube

**K** 4 x  
Unterlegscheibe